

Januar 2022



Die **Weltschau der UOM** fand vom 14. bis 24. Januar 2022 in **Alicante** (Spanien) statt. Zahlreiche Züchter vieler Länder stellten ihre Vögel dort aus. Ein Zeichen der Solidarität gegen die Entscheidung des COM-Präsidiums, Spanien die COM-Weltschau zu entziehen.

Aufgrund des Entzugs der behördlichen Genehmigung durch den Bürgermeister von Piacenza wegen Ausbrüchen der **Geflügelpest** in Verbindung mit der Zunahme von COVID-19-Infektionen wurde die **COM-Weltschau** am 10. Januar 2022 **abgesagt**.

Somit konnten auch die Wahlen verschiedener COM-Vertreter nicht stattfinden, die vom COM-Kongress in Istanbul auf den Termin in Piacenza verlegt wurden.